

### **IKEA**

Einen Monat vor der Eröffnung am 16. März hat Ikea seine „Ikea Family“ zur ersten Besichtigung des neuen Möbelhauses am Butzweilerhof eingeladen. Das Privileg, sich vorab schon mal umsehen zu dürfen, sollte 1500 Kunden eingeräumt werden. Nach anderthalb Tagen waren beide Besuchstage ausgebucht.

Möbelhaus-Leiter Ingo Bulgrin räumte ein, „dass uns diese starke Resonanz doch sehr überrascht hat“. Zumal die neue Ikea-Filiale derzeit noch eine Baustelle ist. Eine gern gestellte Frage der Besucher, die sich immerhin in der fünftgrößten Ikea-Filiale weltweit bewegten, war dann auch: „Schaffen Sie das denn, bis zum 16. März fertig zu werden?“ Da ist sich Ingo Bulgrin sicher: „Ja, das schaffen wir. Um 10 Uhr wird eröffnet, spätestens um 9.59 Uhr sind wir fertig.“

Die Besucher bestaunten vor allem die Dimensionen des Hauses. Sie wurden in Gruppen zu je 25 Personen in etwas mehr als einer Stunde zu sechs Stationen geführt, an denen fachkundige Mitarbeiter die Fragen der Gäste beantworteten.